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 Anfragen-Nr.   

 AF-0060/2010  

Anfrage 
stellv. Fraktionsvorsitzender B 90/Die Grünen 

Herr Richard Janus 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Wei tere Umsetzung des 
Parkraumkonzeptes - ruhender Verkehr  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Nach Eröffnung des neuen Parkhauses „Am Markt“ im Dezember 2009 fragen viele 
Bürgerinnen und Bürger nach der weiteren Umsetzung des Konzepts. Dabei wird gerade der 
Baustein des Bewohnerparkens immer wieder angesprochen.  
 
 
II. Fragestellung  
 
Deshalb frage ich den Oberbürgermeister: 
 
In welchen Schritten beabsichtigt der Oberbürgermeister das Parkraumkonzept hinsichtlich 
des Bewohnerparkens zeitnah umzusetzen? 
 
 
 
 
 
 
 
stellv. Fraktionsvorsitzender B 90/Die Grünen 
Herr Richard Janus 

 

 
 
 


